

An den BA9

Antrag: Evaluierung der Sommerstraßen

Beschluss

Der Bezirksausschuss Neuhausen-Nymphenburg bildet eine Arbeitsgemeinschaft zur Evaluierung der Sommerstraßen im Stadtbezirk. Neben einer Bestandsaufnahme der bisherigen Sommerstraßen soll hierbei auch Augenmerk darauf liegen, welchen Zweck Sommerstraßen aus Sicht des Bezirksausschusses haben sollen, welche Erwartungshaltungen -auch aus Sicht der Bewohner*innen - daran geknüpft sind und welche Folgen das für eine zukünftige Planung einer Sommerstraße hat; nicht nur bezogen auf mögliche zukünftige Orte, sondern auch bezüglich etwaiger Programme, Veranstaltungen und Gestaltungen. Die Arbeitsgemeinschaft erstellt eine kurze Zusammenfassung der wesentlichen Ergebnisse und macht Vorschläge für die zukünftige Ausgestaltung und zukünftig in Betracht kommende Straßen.

Begründung

Die Aufforderung der LH München, sich für eine Sommerstraße zu bewerben, hat uns als Bezirksausschuss im letzten Jahr kurzfristig erreicht, eine zukünftige Anfrage kommt voraussichtlich wieder kurzfristig.

Bei der Frage, an welchem Ort eine Sommerstraße gewünscht und auch möglich ist, sollte sich der Bezirksausschuss vorab darüber verständigen, was von einer Sommerstraße erwartet wird. Soll sie für die Bewohner*innen des Viertels ein Aufenthaltsort sein, soll sie „lediglich“ verkehrsberuhigend wirken, welche weitere Nutzung wäre erstrebenswert und unter welchen Voraussetzungen wäre eine solche zu erreichen.

Initiative: SPD Fraktion